

28Hのみなさんへ

こんにちは！先日、学校にて教科書販売や登校日がありましたね。そのときに、「元気か？」と質問したら「はい！」と答えてくれた人もいれば、「元気か？」と質問するまでもなくその姿から元気なことが伝わってきた人もいました。ホッとすると同時に、ものすごくうれしかったことを覚えています。

さて、今私はこのメッセージでみなさんに何を伝えようかといろいろ考えている最中です。が、まったく思いつきません。なぜ思いつかないのかなとその理由を考えると、そりゃそうだ。1年間という月日の中で伝えたいことはすべて伝えてきたから、という結論にたどりついてしまいました。（どうしよう……）

そこで、3月になってからみなさんに伝えたことを、今一度復習してみましよう。今回のこの休業期間は大きなチャンスだと思ってください。ふだんの忙しい学校生活の中で、したいと思いつながらもできていなかったことにチャレンジしてみましよう。学習面では、基本事項の確認をしたり発展問題に取り組んだり。進路面を見つめ直すのもいいかもしれませんね。ぜひ、このチャンスを自分の力でものにしてください！

次年度も一緒に学校生活をおくれることを楽しみにしています！それでは。

28H担任 後藤 匡史